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http://www.jeux-festival.com 
Retrouvez les chroniques FLIP 
sur RadioÊGâtineÊau 88.6 FM: 

Emission itinérante en direct du 
FLIP de 16h à 17h chaque jour ! 

podcast: http://www.radiogatine.com/ 

Ils sont au FLIP et c’est leur 
anniversaire aujourd’hui 20 
juillet. 

Votre objectif, les trouver et 
leur chanter bon anniver-
saire ! 

14h - VolleyBall - Village sport 

14h - Avant première Street of Tokyo -  Village jeux 

15h  – Tournoi Mario Kart - Palais des Congrès 

16h - Rencontre de la SAJ - Kiosque 

16h - Pac Man urbain - Accueil du FLIP 

20 juillet 2024 

Ce soir à 21h aura lieu la cérémonie des Trophées FLIP au Palais des Con-
grès. Le lieu et l’horaire changent par rapport aux 
autres années. Une des raisons est que le 
théâtre s’est transformé en ludothèque géante. 

Apparemment certains enquêteurs ont réussi à 
trouver la boss du cartel des Buenos et à faire du 
troc. Rendez-vous compte, nous, les woopy, de 
vulgaires marchandises d’échange contre des 
barres chocolatées. C’est une honte intergalac-
tique. Nous remettons en cause notre venue au 
FLIP l‘année prochaine… À moins que nous trou-
vions un terrain d’entente. Faire interdire les bue-
nos à 100km autour de Parthenay pendant l’évé-
nement me semblerait une excellente idée. Comme ça je n’en vois pas 
d’autres. Je vais envoyer Blue comme émissaire pour négocier la reddition 
des buenos ! 

Dans le Coin Coin du jour, c’est Ariane… Ah mais non, c’est Anthony, ani-
mateur chez BLAM qui répond à mes questions avec une condition. Mais je 
ne suis pas sûr de pouvoir y répondre. Bref, un stand à découvrir ou à redé-
couvrir d’ici la fin du festival.  

Quoi, c’est bientôt la fin ? Déjà ? Nooooooooooooooonnnnnnnnnnnnnnnnn! 

A vos dés, jouez !!! 

Le journal du FLIP 2024 

11. C’est le 
nombre de 
joueurs dans une 
équipe de foot-
ball, il me 
semble. Je suis 
sûr qu’ils ne sont 
pas cap’ de me 
prendre comme 
ballon ! 

11 



Ah! Encore une faute de frappe! C’est Anthony Roussel, mais j’ai trop l’habi-
tude de l’appeler par son nom de badge depuis que nous nous sommes ren-
contrés pour la première fois ! 

Y : Que proposez-vous comme jeux chez 
Blam pendant le festival? 

Anthony : On présente les jeux qui ont porté 
Blam, c’est-à-dire Celestia, Shakra et Splito qui 
sont sortis il y a quelque temps déjà. 

Nous avons aussi Rêvelune, un jeu où on se 
plonge dans nos rêves et où on les enrichit. Il 
est sorti en février. 

Y : Ah oui, vous avez enlevé le décor d’ail-
leurs? 

A: Oui, nous avons eu un problème avec le vent: une des boules a éclaté. Et 
comme on aime particulièrement les festivaliers, nous avons décidé d’enle-
ver le décor pour que ça ne puisse pas blesser quelqu’un. 

Et en avant première, nous avons Sierra. C’est une promenade dans la Cor-
dillère des Andes. C’est un jeu de Pierre Buty avec des illustrations d’Audrey 
Marcaggi. C’est sa première sortie en festival et il sort à la rentrée de Sep-
tembre. 

D’ailleurs pour la petite anecdote, nous avons profité des premiers jours du 
FLIP et des premières parties pour faire quelques ajustements.  

J’oublie Connecto d’Olivier Mahy. C’est le premier jeu que j’ai animé pour 
Blam il y a trois ans. 

Y : Parle-nous de Sierra ? 

A: Sierra, c’est un jeu familial, qui se joue seul et jusqu’à  8 personnes. Pen-
dant le festival, nous ne faisons jouer qu’entre 4 et 8. C’est un jeu qui se joue 
en équipe. Je vais marquer des points pour moi seul mais coopérer avec 
mon acolyte pour avoir une victoire en équipe. C’est un jeu vraiment acces-
sible. 

Y : Est-ce qu’il y a un jeu que tu préfères dans ceux que tu présentes ? 

A: Je suis très attaché à Connecto bien entendu. Sierra est une révélation. 
Célestia, quant à lui, est le jeu où je fais mes meilleurs coups de Biiipppp (ceÊ
motÊestÊcensuréÊcarÊinappropriéÊdansÊleÊCoinÊCoin,ÊAnthoÊn’as-tuÊpasÊhonteÊ
deÊl’avoirÊépeléÊenÊespérantÊqueÊçaÊpasserait). 

Anthony 

C’est l’omerta 
maintenant sur 
les buenos. Si 
on parle trop, on 
est mort ...Il ne 
faut pas réveiller 
la bête. 

Ah oui, tant 
que ça ? 
Même pas 
peur de la bête 
surtout qu’ap-
paremment 
elle ne semble 
pas si terrible!

A: Sierra a une petite mécanique et 
un design qui me plaisent beaucoup 
et comme je suis fan des jeux de 
Pierre, je ne peux qu’aimer celui– là. 

Y : A quel type de jeux aimes-tu 
jouer ? 
A : J’aime beaucoup les jeux de rapi-
dité et les jeux où je peux être fourbe 
à mort. Utiliser les autres pour que ça 
soit ma propre victoire, j’adore. 

Y : Donc il ne faut pas jouer avec 
toi à ce type de jeu ? 
A : Si bien sûr, pour mon plaisir 
(rires). 

Y : Que fais-tu le reste de l’année ? Car tu n’es pas animateur pour 
Blam toute l’année. 
A: Effectivement, j’ai plusieurs casquettes. Avant j’étais assistant événemen-
tiel chez Gigamic. Je me concentre maintenant sur toutes les autres cas-
quettes, je suis ludothécaire, comédien, directeur de séjours de vacances 
artistiques, formateur en métier de l’animation et hypnotiseur de rue. 

Y : Et tu vas faire de l’hypnose pendant le festival ? 
A: Pourquoi pas, oui, si j’ai une petite heure devant moi, ça me tenterait car-
rément.  

Y : Alors, « venez chez Blam pour vous faire hypnotiser », c’est un bon 
slogan ça ? 
A: (Rires) oui, ça risque d’être drôle et fun :-) 
 

Merci beaucoup Anthony pour tes réponses…  

Yohann 

C’est l’omerta 
maintenant sur 
les buenos. Si 
on parle trop, on 
est mort ...Il ne 
faut pas réveiller 
la bête. 

Ah oui, tant 
que ça ? 
Même pas 
peur de la bête 
surtout qu’ap-
paremment 
elle ne semble 
pas si terrible! 

@CoincoinF  CoincoinF  #FLIPParthenay #JeuFLIP 

Suggestion de photo à insérer dans le Coin Coin 
prise par Antho et envoyé par mail :-) 


